

## Ciments

# Le CA de Ciments du Maroc nomme un nouveau DG



**N**abil Francis vient d'être nommé administrateur et directeur général de la société Ciments du Maroc. Cette nomination a eu lieu lors du «conseil d'administration du 19 juillet 2016, en remplacement de Mario Bracci», a annoncé le cimentier. Le nouveau DG prend officiellement ses nouvelles fonctions aujourd'hui.

Il assurera également le suivi des activités en Mauritanie, souligne la filiale d'HeidelbergCement Group dans un communiqué. Francis a intégré Italcementi Group (racheté en juillet 2016 par HeidelbergCement Group) en 1998. Il a occupé plusieurs postes de responsabilité en France, au Sri Lanka, en Égypte et en Bulgarie. Depuis 2013, il dirigeait en Inde la filiale Zuari Cement Limited. ■

**A.M.**